

Les habitants des espaces touristiques comme les touristes ont besoin de trouver des logements, pour y habiter toute l'année ou pour y passer leurs vacances.



A la mer comme à la montagne, les touristes sont nombreux pendant les vacances et chacun doit pouvoir trouver un logement.

Certains possèdent une **résidence secondaire**, c'est-à-dire un appartement ou une maison qu'ils n'habitent que pendant les vacances.

D'autres louent des **appartements**, des **maisons**, des **villas** (= maisons au bord de la mer), des **chalets** (= maisons en bois à la montagne) ou des **gîtes ruraux** (= maisons ou appartements que l'on peut louer pour les vacances).

Les tarifs sont élevés pendant la saison touristique, car les logements restent vides le reste de l'année.

Certains vacanciers prennent une chambre à l'hôtel.

D'autres louent une place de **camping** pour y installer leur tente, leur caravane ou encore dorment dans un mobile-home. Pour accueillir tous ces touristes, on a construit de nombreux logements : des immeubles, de grands ensembles, des villages de vacances...

On a même créé de toutes pièces des stations de sports d'hiver dans des endroits où personne ne vivait auparavant.



Pendant les vacances, à la mer comme à la montagne, les touristes sont nombreux et chacun doit pouvoir se loger.

Les solutions sont nombreuses (résidence secondaire, villa, chalet, gîte rural, village de vacances, chambre à l'hôtel, camping, station de sports d'hiver...) mais très souvent coûteuses car, le reste de l'année, les logements demeurent vides.

Les habitants de ces régions se logent pour leur part toute l'année dans des maisons individuelles ou dans des immeubles.